
Augusta.  Appalto  Pulizie
Marina  Militare:  "Fondi
suppletivi a luglio"
Potrebbe esserci uno spiraglio nella vertenza che riguarda
l’appalto pulizie nella base della Marina Militare di Augusta.
L’incontro tra i rappresentanti della Intesa Fp, con Giuseppe
Piccione  in  testa  e  il  contrammiraglio  Nicola  De  Felice,
comandante  marittimo  in  Sicilia,  alla  presenza  di  una
delegazione  di  lavoratori  non  lascia  spazio  a  slanci  di
entusiasmo,  ma  concede  una  prospettiva,  secondo  quanto
spiegano  gli  esponenti  del  sindacato.  Nonostante  le
rassicurazioni fornite nel corso di un vertice a Roma, sembra
che il promesso incremento dei fondi per l’appalto pulizie
nelle sedi della Marina in Sicilia non possa essere imminente.
“Un’assegnazione  suppletiva  potrebbe  arrivare  a  luglio-
prosegue Piccione- ma è ovvio che fino a quando non vedremo
qualcosa  di  concreto  non  potremo  essere  sereni.  Permane,
dunque, lo stato di agitazione per una situazione paradossale
e  incresciosa”.  L’organizzazione  sindacale  chiede,  adesso,
l’intervento  della  magistratura  per  appurare  “le
responsabilità di scelte scellerate. Non si può pensare che il
danno  arrecato  ai  lavoratori  possa  essere  ignorato  o
cancellato”

Siracusa. Sit-in sul viadotto
di  Targia,  affondo  di
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Castagnino:  "Operazione
mediatica"
“Nient’altro che una vetrina mediatica il sit-in sul viadotto
di  Targia  preannunciato  dai  consiglieri  di  maggioranza  al
Comune”. Così la vede il consigliere di opposizione, Salvo
Castagnino,  che  ricorda  come  “non  rientri  nel  loro  ruolo
istituzionale organizzare un sit-in del genere, anche perché –
ricorda l’esponente del Nuovo Centro Destra -hanno bocciato
tutte  le  proposte  che  venivano  avanzate  per  consentire  i
necessari interventi”.Castagnino ricorda di avere proposto uno
stanziamento di un milione di euro per mettere in sicurezza il
viadotto di viale Scala Greca.Proposta che non ha ottenuto il
“via  libera”  del  consiglio  comunale.  Solo  “voglia  di
apparire”, quindi, adesso, secondo l’esponente di minoranza,
dietro l’iniziativa preannunciata dal gruppo consiliare del
Pd.  “Nessun  consigliere  di  maggioranza  ha  mosso  un  dito-
protesta  Castagnino-  quando  chiesi  al  presidente  della
commissione Urbanistica un sopralluogo, fino ad allora mai
eseguito, sul ponte”. Nessuna notizia dei lavori da avviare
per realizzare la seconda bretella “che attendevamo entro lo
scorso dicembre- continua il consigliere di opposizione- Il
cittadino  ha  il  diritto  di  protestare,  i  consiglieri
dovrebbero stare seduti a lavorare in aula e a non bocciare le
proposte solo perché partono dall’opposizione”.

Siracusa. "Rinnovamento dello
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Spirito",  Pentecoste  nella
chiesa di San Corrado
I fedeli legati al movimento del “Rinnovamento dello Spirito”
si  danno  appuntamento  nella  parrocchia  di  San  Corrado
Confalonieri,  alla  Mazzarrona.  Domenica  (24  maggio),  alle
9,30,  convocazione  di  Pentecoste.  Dopo  la  preghiera
comunitaria carismatica è previsto l’intervento di Sebastiano
Fascetta,  ex  coordinatore  regionale  del  Rinnovamento  dello
Spirito.  Il  pomeriggio  sarà  interamente  dedicato  alla
preghiera: alle 15,30, il Roveto ardente, mentre alle 16,30 è
in  programma  la  celebrazione  eucaristica.  All’incontro
parteciperanno tutti i gruppi della provincia del Rinnovamento
dello Spirito “E’ un invito – dichiara il coordinatore del
Rinnovamento dello Spirito della Diocesi di Siracusa Corrado
Floriddia – a vivere con maggiore responsabilità la coerenza
del Vangelo e a rinnovare l’impegno di essere testimoni veri e
autentici della speranza. Pentecoste sarà l’opportunità anche
per  renderci  tutti  più  disponibili,  capaci  di  rimetterci
ancora  in  gioco,  per  essere  veramente  quella  “Chiesa”  in
uscita che tanto desidera papa Francesco, che in una società
fortemente materialista, effimera, sazia e disperata, opera e
diffonde la “buona notizia””.

Floridia.  Nasce  "Largo
sorelle  Trigila",  domani
l'intitolazione
Un incontro per ricordare le sorelle Trigila, tre donne che
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hanno rappresentato a Floridia la storia della musica. Il
Comune ha organizzato, in collaborazione con la Fidapa, un
convegno,  che  si  svolgerà  domani  pomeriggio,  alle  17,00,
nell’aula consiliare del palazzo del Municipio . “Le sorelle
Trigila-  ricorda  il  sindaco,  Orazio  Scalorino-  hanno
collezionato, nel corso della loro carriera, riconoscimenti e
successi. Hanno formato musicalmente tantissimi giovani, molti
dei quali oggi sono affermati musicisti”. Alle sorelle Trigila
sarà intitolato il largo compreso tra corso Vittorio Emanuele
e via Silvio Pellico.

Calcio, D. Spareggio play out
Noto-Tiger  Brolo,  partita
decisiva  allo  Scrofani-
Sallustro
Un incontro che vale la permanenza in serie D. La partita
delle partite quella che si giocherà domenica pomeriggio allo
Scrofani-Sallustro  di  Palazzolo.  Noto-Tiger  Brolo,  fischio
d’inizio alle 16, una sorta di finale che richiede, per la
società presieduta da Graziano Zani, la presenza massiccia dei
tifosi della squadra granata. E’ un vero è proprio appello
quello lanciato dalla dirigenza. Zani, il suo vice, Giuseppe
Cannazza e il segretario Vincenzo Dejan chiedono il supporto
necessario  per  “spingere  la  squadra  verso  l’obiettivo  di
un’intera stagione”. Nelle ultime due settimane i ragazzi agli
ordini di mister Romano si sono allenati sul sintetico di
Palazzolo.
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Siracusa.  Lavori  al  De
Simone,  l'assessore  Coppa:
"Ecco come stanno le cose"
“Nessun passo indietro del Comune sugli impegni assunti a
proposito dei lavori alla pensilina e al portale dello stadio
“Nicola De Simone”. Lo puntualizza l’assessore comunale allo
Sport,  Pierpaolo  Coppa  ,  che  chiarisce  la  posizione
dell’amministrazione comunale, alla luce delle preoccupazioni
emerse  dopo  il  mancato  incontro,  inizialmente  fissato  per
ieri, tra i rappresentanti di palazzo Vermexio e quelli del
Città di Siracusa. L’assessore ricorda di avere incontrato
Gaetano Albergamo l’8 maggio scorso per fare il punto della
situazione. “In quell’occasione- prosegue Coppa- ho dato la
disponibilità  del  Comune  a  verificare  le  richieste  della
società, rimandando i riscontri e le risposte ad un successivo
incontro,  da  programmare  nei  quindici  giorni  successivi.
L’appuntamento di ieri era stato richiesto all’assessore e non
al  sindaco.  Quindi  nessuna  scelta  di  Giancarlo  Garozzo-
precisa  ancora  l’esponente  della  giunta  comunale-  di  non
essere presente”. Coppa sottolinea, però, che la manutenzione
del manto erboso “è a carico della società Città di Siracusa,
oltre alla manutenzione ordinaria dell’impianto. Il Comune-
prosegue-  deve,  invece,  occuparsi  della  manutenzione
straordinaria”. Palazzo Vermexio “farà quanto gli compete”.
Infine una nota polemica. “Non credo- termina l’assessore- che
l’invocazione alla mobilitazione dei tifosi fosse necessaria.
Crea  un  clima  non  sereno,  mentre  siamo  disponibili  al
confronto,  senza  pregiudizi”.
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Siracusa.  Disoccupazione,
Garanzia  Giovani:  il  Comune
attiva due sportelli
Sportelli destinati ai disoccupati che rientrano tra quanti
possono accedere a Garanzia Giovani. Saranno attivati in via
Barresti (Grottasanta) e in via Italia. Potranno accedervi i
giovani tra i 18 e i 29 anni, che fanno parte della cosiddetta
Neet  generation  (che  non  lavorano,  non  studiano  e  non
partecipano ad attività di formazione). L’iniziativa è frutto
di  un  accordo  tra  l’assessorato  alle  Politiche  giovanili,
retto da Valeria Troia e l’Ufficio provinciale del Lavoro. Lo
sportello di Grottasanta sarà attivo dal prossimo mercoledì
(27 maggio) e per due settimane. L’Ufficio di via Italia 105
sarà attivato il 3 giugno e anche in questo caso per 15
giorni.  Agli  sportelli  i  giovani  potranno  ricevere
informazioni  ma  anche  aiuto  concreto  nella  stesura  dei
curricula e l’iscrizione alla piattaforma. Previsto anche un
secondo passaggio, con la collaborazione di Cna, per agevolare
l’incontro tra giovani e imprese. “Garanzia giovani – afferma
l’assessore Troia – può rappresentare un’opportunità per tutti
quei ragazzi in condizione di disagio. Spesso accade però che
in  determinati  territori  le  possibilità  offerte  da  queste
misure non vengano colte, perciò è importante che gli attori
istituzionali costruiscano reti a supporto”.
Per il programma, la Regione ha stanziato 179 milioni di euro,
42 per l’accoglienza, 56 per la formazione , 15 per i progetti
e  altrettanti  per  finanziare  i  tirocini.  Progetti
imprenditoriali  vengono  anche  finanziati  dalla  Regione
nell’ambito dell’autoimpiego. In tal caso la cifra stanziata
ammonta complessivamente a 20 milioni di euro.
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Siracusa.  Assistenza  ai
disabili  gravi,  pronto  il
bando  per  accedere  al
servizio
Progetti  di  assistenza  personalizzata  per  le  persone  con
disabilità gravissima. Saranno finanziati dal Distretto socio-
sanitario  48,  costituito  da  Siracusa  (comune  capofila),
Buccheri,  Buscemi,  Canicattini,  Cassaro,  Ferla,  Floridia,
Priolo,  Palazzolo,  Solarino  e  Sortino.  L’avviso  per  la
presentazione dei progetti sarà pubblicato lunedì prossimo (il
25 maggio) e resterà affisso per 20 giorni. I richiedenti,
familiari o tutori dei malati, dovranno presentare un progetto
di assistenza personalizzata, della durata di un anno, agli
uffici Politiche sociali del distretto, ciascuno nella zona di
residenza.  A  finanziarlo  è  il  Fondo  per  la  non
autosufficienza, dopo il “via libera” della giunta regionale
al programma attuativo. Possono beneficiarne le persone in
condizione  di  dipendenza  vitale,  con  malattia  cronica
irreversibile  o  con  demenza  terminale  e  incapaci  di
comunicare,  costretti  a  letto  o  in  carrozzina,  in  stato
vegetativo o in coma, così come le persone con malattia neuro-
muscolare e dipendenza ventilatoria per almeno 8 ore, che
necessitano  di  ventilazione  meccanica  invasiva,con  malattia
organica  cronica  irreversibile  associata  a  disturbi  di
comportamento.  L’assistenza  può  essere  erogata  in  forma
diretta  o  indiretta.  L’aiuto  economico  coprirà  le  spese
relative al personale impiegato.
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Siracusa.  Porto  Grande,  la
Guardia Costiera sequestra un
quintale di cozze
Ancora interventi della Guardia Costiera nelle acque del Porto
Grande.  Gli  uomini  della  Capitaneria  di  Porto  hanno
sequestrato circa 100 chili di cozze, rigettate in mare subito
dopo l’intervento. Ennesima operazione di polizia giudiziaria,
dunque, in ambito portuale. L’attività è stata condotta nei
pressi  dell’ex  banchina  pescherecci,  attualmente  area  di
cantiere per i lavori di riqualificazione in corso. I mitili
venivano raccolti lungo i piloni del prolungamento banchina e
poi  venduti.Colti  in  flagrante  cinque  pescatori,  sorpresi
dagli uomini della Guardia Costiera mentre raccoglievano le
cozze  per  immetterle  successivamente  nel  mercato.  Dovranno
rispondere di pesca non autorizzata in porto e di inosservanza
dell’ordinanza che disciplina le attività in area di cantiere.

Siracusa.  Edilizia
scolastica, la Cisl chiede un
tavolo per fare il punto
Un  focus  sull’edilizia  scolastica,  mettendo  intorno  ad  un
tavolo tutti coloro i quai, in un modo o nell’altro, hanno
competenza in materia. La richiesta parte dalla Cisl ed è
rivolta principalmente al vice presidente di Anci Sicilia,
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Paolo Amenta. Riguarda, nel dettaglio, la convocazione di una
conferenza  dei  servizi,  mettendo  da  parte  le  querelle
mediatiche. Il segretario generale territoriale del sindacato,
Paolo Sanzaro e i segretari di Filca, Paolo Gallo e Scuola,
Patrizia  Epaminonda  esprimono  disappunto  per  le  notizie
fornite nei giorni scorsi, contrastanti tra loro, dal sindaco,
Giancarlo  Garozzo,  da  una  parte  e  dal  deputato  regionale
Vincenzo  Vinciullo,  dall’altra.  “Dobbiamo  evitare  che,  ora
l’Ufficio  scolastico  regionale,  ora  il  ministro  alle
Infrastrutture di turno – sottolineano Paolo Sanzaro, Paolo
Gallo  e  Patrizia  Epaminonda  –  contestino  ritardi  o
incompletezze nelle pratiche trasmesse al Provveditorato opere
pubbliche Sicilia. Lo screening presentato dal sindaco Garozzo
fa il punto di una situazione che deve essere seguita con
attenzione;  chiunque  contribuisse  ad  allungare  i  tempi  di
progettazione, di pareri, quindi di approvazione, e peggio di
perdita  dei  finanziamenti,  si  assumerebbe  una  grossa
responsabilità”. I rappresentanti della Cisl fanno presente
che il rischio di perdita di fondi per l’edilizia scolastica
degli  istituti  superiori  “è  concreto”  e  legato  anche  “al
problema di competenza dell’ex Provincia”.


